
第 72回会議(2012年 3月 27日開催)の結果について 
 

■ 平成２３年度の決算について 

 

○ 古橋事務局次長より、「平成２３年度港まちづくり協議会事業報告書」について、港ま

ちづくり協議会のホームページに掲載されている動画を流しながら説明を行った。また、

名古屋みなとをどりの様子も動画を上映して説明を加えた。（資料①） 

○ 斉藤事務員より、「平成２３年度港まちづくり協議会決算書」について報告を行った。

（資料②） 

○ 監事の大谷氏より、監査の結果、いずれも適正に処理されていることを確認した旨が、

報告された。（資料③） 

○ 審議の結果、平成２３年度の決算について、案の通り承認された。 

 

■ 平成２４年度の予算について 

 

○ 犬塚委員より「平成２４年度名古屋市事業の内容」について説明を行った。（資料⑤） 

○ 次に、古橋事務局次長より、「平成２４年度名古屋市へ要望する事業」、「平成２４年度

港まちづくり協議会事業計画」、「平成２４年度港まちづくり協議会予算書（案）」につ

いて、説明を行った。（資料⑥④⑦） 

○ 審議の結果、平成２４年度の予算について、「名古屋市へ要望する事業」と「港まちづ

くり協議会事業」すなわち港まち活性化補助金の交付申請について、案の通り承認され

た。 

 

■ 平成２４年度提案公募によるまちづくり事業・夏のイベント事業について 

 

○ 堀田事務員より、「平成 24年度提案公募型事業の実施概要（案）」について運営会にて

議論した内容の報告を行った。（資料⑧⑨） 

○ 新しい試みとしては、提案公募によるまちづくり事業・夏のイベント事業のそれぞれに

ステップアップ枠を設置し、港まちづくり協議会の意向や他団体との連携を意識した事

業を実施してもらう仕組みを設けることが提案された。 

○ 審議の結果、ステップアップ枠の審査をする場合、これまでの事業の評価も勘案できる

項目を加えることが確認され、案の通り承認された。 

 

■ その他 

 

○ 古橋事務局次長より、運営会で確認をした中長期ビジョンの進捗について、報告を行っ

た。（資料⑩） 

○ 本日は今年度の最後の協議会となるため、全委員及びオブザーバーから振り返りのコメ

ントをいただいた。 

○ 次回の協議会は、4月 25日（水）に 18時 30分から西築地コミュニティセンターにて

開催することが確認された。 


